



Mai 2017

FFH Aviation Training setzt auf LTB/400[®]

Die FFH Aviation Training ist eine der erfahrensten unabhängigen Flugschulen Deutschlands mit 5 Standorten in Stuttgart, Augsburg, Freiburg, Karlsruhe und Florida/USA. Seit dem Jahr 1964 werden Piloten ausgebildet, die in den Cockpits aller Airlines sitzen. Kompetentes Lehrpersonal in Theorie und Praxis, modernstes Ausbildungsgerät mit hauseigener Technik und qualifizierte Ausbildungskonzepte garantieren eine Pilotenausbildung nach neusten Standards auf höchstem Niveau.

Herr Harter, Geschäftsführer der FFH Aviation Training, vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

May 2017

FFH Aviation Training selects LTB/400[®]

FFH Aviation Training is one of the most experienced, independent flight schools in Germany with its 5 locations in Stuttgart, Augsburg, Freiburg, Karlsruhe and Florida/USA. Since 1964 pilots were trained who are working meanwhile in the cockpits of all airlines. Professional teaching staff for theoretical and practical training, state-of-the-art training tools with in-house technology and qualified training concepts grant an education of pilots which is up-to-date and at the highest stage.

Mr. Harter, General Manager of FFH Aviation Training, trusts now in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.